



RILIS
KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI III DPR RI
PADA MASA PERSIDANGAN I TAHUN SIDANG 2024-2025
KE PROVINSI DAERAH SUMATERA UTARA
15 NOVEMBER – 17 NOVEMBER 2024

Komisi III DPR RI melakukan Kunjungan Kerja Spesifik ke Provinsi Sumatera utara pada Masa Persidangan I Tahun Sidang 2024-2025 pada 15 November-17 November 2024. Kunjungan Kerja Spesifik yang dipimpin oleh Bapak Dr. H. Ahmad Sahroni. S.E., M.I.Kom. tersebut dilaksanakan dalam rangka fungsi pengawasan dalam penegakan hukum yang dilakukan oleh Mitra Kerja Komisi III DPR RI.

Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI yang digelar di Markas Kepolisian Daerah (Mapolda) Sumatera Utara tersebut dihadiri oleh Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara Bapak Irjen. Pol. Whisnu Hermawan F, S.I.K., M.H, Kepala Kejaksaan Tinggi Negeri Sumatera Utara Bapak Idiando, S.H., M.H, dan Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi Sumatera Utara Bapak Brigjen. Pol. Drs. Toga H Panjaitan beserta seluruh jajarannya.

Dalam forum tersebut, Ahmad Sahroni selaku Ketua Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI melakukan pendalaman kepada para mitra kerja Komisi III terhadap penegakan hukum yang dilakukan oleh mitra kerja, sekaligus meminta penjelasan kepada mitra kerja terkait kinerja serta program yang dijalankan selama tahun 2024 khususnya terkait penegakan hukum dibidang sumber daya alam, narkotika, judi *online* dan Kamtibmas yang menjadi fokus Komisi III dalam kunjungan kerja spesifik ini.

Kepala Kepolisian Daerah Sumatera Utara, Kepala Kejaksaan Tinggi Negeri Sumatera Utara dan Kepala Badan Narkotika Nasional Provinsi Sumatera Utara secara bergantian memaparkan hasil kinerja serta pencapaian yang sudah terwujud sepanjang tahun 2024. Ketiga mitra kerja Komisi III tersebut berkomitmen untuk memberantas seluruh tindak pelanggaran yang terjadi di wilayah Sumatera Utara, terutama pelanggaran yang terjadi dalam bidang, sumber daya alam, narkotika, judi *online* dan Kamtibmas yang mendapatkan perhatian penuh dari Komisi III. Selain itu, ketiga mitra kerja Komisi III juga mendukung program Asta Cita Presiden Prabowo khususnya dalam bidang reformasi hukum serta pemberantasan korupsi dan narkoba.

Dalam rapat tersebut, Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI yang berjumlah 12 orang anggota dapat menerima penjelasan terkait hasil kinerja serta pencapaian dari ketiga mitra kerja Komisi III tersebut. Kedepannya, Komisi III berharap agar mitra kerja Komisi III dapat menjalankan fungsi dan wewenangnya lebih baik lagi dan mengedepankan upaya *restorative justice* dalam penegakan hukum di Provinsi Sumatera Utara

Provinsi Sumatera Utara, 17 November 2024
Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi III DPR RI ke Sumatera Utara